

## KATA PENGANTAR

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ

### **Bismillahirrahmanirrahim**

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Hubungan antara tingkat pengetahuan dengan perilaku hidup sehat mengenai infeksi kecacingan yang ditularkan melalui tanah pada siswa kelas 5 dan 6 di SDN Kanangasari Kabupaten Bandung Barat” sebagai tugas akhir untuk melengkapi persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada yang terhormat Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF., sebagai dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Ratna Dewi Indi Astuti, dr., M.Kes sebagai pembimbing pertama dan Rio Dananjaya, dr., M.Kes sebagai pembimbing kedua yang dalam kesibukannya selalu memberikan bimbingan dan pengarahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, serta kepada Fajar A. Y., dr.M. Epid sebagai dosen wali, seluruh dosen, staff, dan karyawan lingkungan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung atas bimbingan dan bantuannya selama ini.

Rasa hormat dan terima kasih tak terhingga penulis ucapkan kepada yang tercinta ayahanda H. Dede Supriadi, M.Pd dan ibunda Hj. Iyat Karwati, M.M yang telah membesarkan, mendidik, memberikan semangat, serta doa yang terus mengalir. Terima kasih kepada yang tercinta kakakku Hainun dan adik-adikku Karina, Nurmalia yang telah memberi semangat dan doa dalam penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada yang tercinta keluarga besar bapak H. Reman (Alm) dan ibu Mimi, serta keluarga besar bapak Drs. H. Kusnadi dan ibu Hj. Sukmawati, SST atas segala dukungan dan doa yang diberikan.

Terima kasih kepada yang tersayang Singgih Kusuma, dr. atas semangat, dukungan dan bantuan serta pengorbanannya yang tak terhingga, terima kasih kepada teman-teman Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung angkatan 2011 atas kerjasama dan kekompakannya selama ini.

Terima kasih kepada Kepala Sekolah dan guru-guru SDN Kanangasari yang telah mengizinkan dan membantu dalam penelitian ini sehingga dapat berjalan dengan baik, serta kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Semoga amal ibadah dibalas oleh Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf dan mengharapkan kritik maupun saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang.

Akhirnya, dengan segala kerendahan hati, penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada siapapun yang membacanya.



Bandung, Juni 2015

Penulis